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我校召 2025 年关工委工作会议 

 

4 月 17 日上午，校关工委在禾园教职工活动中心 314 会议

室召开 2025 年关工委会议。党委宣传部、党委统战部、党委学

生工作处、校团委、离退休工作处等成员单位负责人、各二级学

院关工委负责人及优秀辅导老师和学生代表参加会议。会议由关

工委副主任雷亚同志主持，学校党委常委、副校长关工委主任吴

松同志出席并讲话。 

吴松同志强调，全体“五老”同志要进一步提高政治站位，

深化使命认识，主动融入学校育人大局，主动担起培育民族复兴

大任时代新人的历史使命；离退休工作处要发挥“五老”优势，

大力动员退休老领导、老教授充实“五老”队伍，离退休工作处

要切实履行牵头责任，落实好场地、经费和人员保障，让“五老”

同志在育人一线安心、舒心、尽心；宣传部、统战部要通过校园

媒体、专题报道等形式宣传“五老”先进事迹，营造尊老、爱老、

学老、的氛围，深入挖掘“五老”在教育、科技领域的感人事迹，

为青年学子树榜样。学工部、团委和二级学院关工委要充分发挥

好五老的“政治优势、经验优势、威望优势”，聚焦学生思想与
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心理健康等“急难愁盼”问题，主动对接需求，深入推动协同联

动，确保“三全育人”贯穿教育教学全过程。 

关工委副主任郑航太同志传达了全国教育系统关工委 2025

年度工作会暨工作培训会和重庆市教育系统加强新时代关心下

一代工作推进会精神；总结了 2024 年工作成效，部署 2025年工

作，并就《重庆市教育系统基层“五好”关工委建设行动方案》

进行了引导解读，要把开展“五好”关工委建设作为贯彻落实全

国教育大会精神和上级有关文件部署的一项重要任务。 

会上还向 2024 年“中华魂”、“读懂中国”活动中获奖的学

院及师生颁发了获奖证书。 

本次会议是我校关工委人员和成员单位调整后召开的第一

次会议，是进一步落实学校我《三全育人  从我做起》会议，大

会进一步增进了情感，凝聚了共识。 

 

 

 

 

 

 



- 3 - 

 

 



- 4 - 

 

 


